

La Foire international du Livre ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 10 février. (RHC).- La Foire internationale du Livre a ouvert ses portes ce jeudi à La Havane.

A l'ouverture, Juan Rodriguez, président du comité organisateur a signalé que cette rencontre ou plutôt cette fête de la lecture se consolide comme l'un des événements culturels les plus importants du continent. Il a rappelé la participation d'auteurs et de maisons d'éditions de 46 pays et l'assistance de centaines de milliers de personnes tout le long du pays. Car, rappelons-le, après les 10 journées de La Havane, la Foire entame un itinéraire qui la mène d'un bout à l'autre du pays.

Juan Rodriguez qui préside également l'Institut National du Livre, a annoncé de nouvelles initiatives visant à faire connaître les meilleures œuvres de la littérature universelle.

Cette année, le Canada est à l'honneur de la rencontre. Plus de 30 auteurs et une vingtaine de maisons d'édition du Canada sont présents à la Foire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121190-la-foire-international-du-livre-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba